

Sat Brimob Polda Jabar Siap Amankan Wilayah Hukum Polda Jabar untuk Ciptakan Situasi Damai, Aman dan Nyaman

Ciamis - CIAMIS.SAIBERNESIA.COM

Nov 27, 2024 - 07:36



Polda Jawa Barat terus berkomitmen untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polda Jabar dalam rangka Pilkada Serentak 2024. Selasa, (26/11/2024).

Sebagai bagian dari upaya menciptakan kondisi yang damai, aman dan nyaman, Polda Jabar telah mempersiapkan pasukan dari Sat Brimob Polda Jabar yang

merupakan langkah strategis dan kesiapan personel untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan.

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham Abast S.I.K. menegaskan bahwa pengamanan yang dilakukan oleh Sat Brimob Polda Jabar akan fokus pada pengendalian situasi di kawasan yang rawan gangguan serta memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat.

"Kami ingin memastikan seluruh warga Jawa Barat dapat beraktivitas dengan tenang, tanpa rasa khawatir. Oleh karena itu, Sat Brimob Polda Jabar siap mengawal setiap kegiatan masyarakat serta melakukan tindakan tegas dan terukur dalam menjaga ketertiban," ujarnya.

Dijelaskan lebih lanjut, pengamanan yang dilakukan mencakup peningkatan patroli di titik-titik strategis, seperti kawasan perkotaan, pusat perbelanjaan, serta tempat-tempat umum lainnya yang kerap menjadi fokus keramaian. Selain itu, pengamanan juga difokuskan pada daerah-daerah yang berpotensi menjadi sumber kerusuhan atau ancaman terhadap stabilitas keamanan.

Selain itu, seluruh personel Sat Brimob Polda Jabar yang terlibat sudah dilatih dengan kemampuan tinggi dalam menangani situasi darurat dan kerusuhan. "Kami terus meningkatkan kapasitas personel Sst Brimob Polda Jabar dengan pelatihan - pelatihan khusus, agar siap menghadapi segala bentuk ancaman. Tugas utama kami adalah menciptakan rasa aman bagi masyarakat, dan kami akan bekerja keras untuk mewujudkannya," ungkap Jules Abraham

Selain pengamanan fisik, Polda Jabar juga berperan aktif dalam sosialisasi kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga ketertiban umum dan mengedukasi warga untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan langkah - langkah preventif ini, diharapkan tercipta lingkungan yang damai, aman, dan nyaman, menjelang berbagai kegiatan besar yang akan berlangsung di wilayah Jawa Barat.

"Sat Brimob Polda Jabar berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan instansi terkait dan masyarakat dalam menjaga keamanan, serta berupaya untuk menciptakan suasana kondusif yang mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat." tutupnya.

Bandung, 26 November 2024

Dikeluarkan oleh Bidhumas Polda Jabar